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VERBALE  CONSIGLIO D’ISTITUTO 

  

SEDUTA DI VENERDI’ 31  MARZO 2017 
 

Il giorno venerdì 31 marzo 2017 alle ore 18:00 presso la sede della Scuola Secondaria 

di Primo Grado “L.Niccolini” si è riunito il Consiglio d’Istituto dell’Istituto 

Comprensivo “L.Niccolini” di Ponsacco con il seguente ordine del giorno: 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2) Informativa su iscrizioni,ipotesi formazione sezioni/classi a. s.2017/18 e 

funzionamento dei plessi; 

3) Monitoraggio azioni Piano di Miglioramento (P.D.M.)2016/19; 

4) Partecipazione Programma Europeo PON 2014-20 delibera di adesione; 

5) Procedure e criteri per la scelta del contraente di contratti di prestazione d'opera per 

l'arricchimento dell'Offerta Formativa ai sensi del DI n°44/2001 art.40 c2. 

6) Varie ed eventuali. 

 

Risultano presenti oltre alla Dirigente scolastica Maura Biasci,  

 
° Per la componente genitori i signori: Di Filippo, Mandirola, Capannini, Masini, 

Bianchi; 

 
° Per la componente docenti i signori: Orazzini, Giuntinelli, Salvini, Monti,  Ciolino, 

Ciarini; 

 
°Per la componente ATA i signori: Casini, Dal Canto. 
 

Punto 1 dell'ordine del giorno: Lettura e approvazione verbale seduta precedente. 

 
 
La Dirigente scolastica legge il verbale della seduta precedente che viene approvato 

all'unanimità dal C.d.I. 
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Punto 2 dell'ordine del giorno: Informativa su iscrizioni, ipotesi formazione 

sezioni/classi a.s.2017/18 e funzionamento dei plessi. 
 
 

La Dirigente scolastica ricorda al C.d.I che il riferimento per le iscrizioni per il 

prossimo anno scolastico è la circolare n°10 del 15 novembre 2016 che per le scuole di 

ogni ordine e grado ha dato indicazioni specifiche.  

Per la formazione delle classi prime, si fa riferimento al DPR N. 81 del 2009, che fissa 

i tetti minimi e massimi per ciascun ordine di scuola. In caso di eccedenze rispetto ai 

posti disponibili si fa riferimento ai criteri di precedenza deliberati dal Consiglio di 

Istituto e resi pubblici prima dell'inizio delle operazioni di iscrizione.  

Il DPR 81 fissa il numero massimo di alunni che possono essere accolti nelle classi 

prime: 

 Scuola dell’Infanzia: 26 bambini elevabile fino a 29 unità per sezione “ove non 

sia possibile ridistribuire i bambini tra le scuole viciniori” 

 Scuola Primaria: numero di alunni non superiore a 26, “elevabile fino a 27 

qualora residuino resti” 

 Scuola Secondaria di 1° grado: 27 alunni “elevabili fino a 28 qualora residuino 

eventuali resti 

 

Riguardo alla problematica degli spazi in relazione ai requisiti per la sicurezza la 

Dirigente spiega che in base a recenti statistiche è stato accertato che esiste maggior 

rischio se le procedure di sicurezza non vengono espletate in modo corretto (piani di 

evacuazione, prove di evacuazione, ecc...) rispetto alla presenza di un maggior o minor 

numero di alunni. Pertanto è fondamentale che tutti i plessi rispettino le procedure 

descritte nel DVR d'Istituto. 

 

Nell'Istituto per l'anno scolastico 2017/18 è stato possibile, grazie alle 15 sezioni 

funzionanti, accogliere tutte le domande pervenute; nella scuola primaria sono stati 

accolti  in totale 155 bambini esaurendo così i posti disponibili, con redistribuzione su 

altri plessi degli alunni che non hanno trovato accoglienza nella scuola scelta come 

prima; per la scuola secondaria sono arrivate nuove iscrizioni di alunni provenienti da 

altri istituti che chiedevano la frequenza del modulo dal lunedì al venerdì con due 

rientri pomeridiani; per accogliere tali richieste è stato necessario raddoppiare l'offerta 

con due sezioni che svolgono questo orario. Pertanto si formeranno 6 classi prime, di 

cui 2 con orario su cinque giorni e 4 con orario su sei giorni. 

Infine gli alunni che  hanno richiesto il corso ad indirizzo musicale sono stati 52 dei 

quali ne sono stati accolti 32. 



 

 

La Dirigente prosegue illustrando la corrispondente redistribuzione degli alunni nei 

vari plessi per i nuovi iscritti  e le riconferme per ciascun ordine di scuola; in 

particolare per l'accoglienza degli alunni anticipatari nella scuola dell'infanzia, su 

delibera del Collegio è stato deciso di inserirli tutti in un unico momento, nel mese di 

gennaio, la settimana successiva il rientro delle vacanze natalizie. 

Per quanto riguarda l'ampliamento del plesso Fucini, l'Amministrazione Comunale ha 

dato incarico per tale progetto ad una ditta esterna, che si occuperà anche dell' 

insonorizzazione della mensa. Dopo la stesura del progetto, l'Amministrazione 

Comunale prevede un incontro con le insegnanti del plesso per poterlo visionare anche 

se, attualmente, non sono stati ancora decisi i tempi. In attesa di conoscere la 

tempistica di svolgimento dei lavori, per il mese di settembre le classi del plesso 

Mascagni che hanno i rientri pomeridiani (1B, 2B, 2C, 3C) rimarranno in tale sede 

dove è funzionante il servizio mensa, mentre le classi del plesso Fucini svolgeranno 

l'attività didattica nel plesso fino all'inizio dei lavori, per spostarsi in sede da 

comunicare fino al completamento dell'opera. 

 

Punto 3 dell'ordine del giorno: Monitoraggio azioni Piano di Miglioramento  

( P.D.M.) 2016/19. 
 

La Dirigente scolastica informa il C.d.I che il monitoraggio del piano di miglioramento 

riguarda gli obiettivi prefissati e analizzati nella seduta precedente. In questo periodo si 

sono svolti incontri coi docenti responsabili dei progetti ed è stato predisposto un 

cronoprogramma e cioè una valutazione per piccoli passi per verificare gli obiettivi 

raggiunti. Tuttavia la variabilità delle singole classi rimane un problema condiviso dai 

vari istituti, per cui tutti sono concordi sull'importanza della programmazione a classi 

parallele e allo svolgimento di incontri tra docenti per dipartimenti disciplinari. 

 

Infine per quanto riguarda gli obiettivi di processo il lavoro del nostro istituto verte 

sulla costruzione di un ambiente di apprendimento e collaborazione tra docenti, 

attraverso l'uso di didattica innovativa che prevede il potenziamento di strumenti 

informatici già in uso e l'acquisto di nuovi. 

 

Punto 4 dell'ordine del giorno: Partecipazione programma Europeo PON 2014-20 

delibera di adesione. 
 

La Dirigente illustra il piano di investimento previsto dal MIUR nell'ambito del 

programma PON 2014/2020, che è un programma a finanziamento europeo finalizzato 

al miglioramento del sistema di istruzione. Il nostro Istituto da diversi anni ha già 

avuto accesso a finanziamenti europei, prima grazie ai Progetti Comenius e da 

quest'anno al Progetto Erasmus + . Mediante i nuovi bandi PON che il Ministro ha 



 

 

annunciato c'è la possibilità di partecipare ad altre azioni che potrebbero integrare i 

progetti già in atto nelle nostre scuole da diversi anni. In tutto le azioni proposte sono 

10 e sono finalizzate ad un investimento sulle competenze degli studenti, per rendere la 

scuola un agente del cambiamento, uno strumento di pari opportunità e mobilità 

sociale, un luogo dove si formano cittadini capaci di affrontare l'innovazione divenire 

consapevoli, attivi e responsabili in un'ottica di cittadinanza globale. Le 10 azioni, per 

ognuna delle quali usciranno specifici bandi, sono le seguenti: 

- Competenze di base 

- Competenze di cittadinanza globale 

- Cittadinanza europea 

- Patrimonio culturale, artistico e paesaggistico 

- Cittadinanza e creatività digitale 

- Integrazione e accoglienza 

- Educazione all'imprenditorialità 

- Orientamento 

- Alternanza scuola-lavoro 

- Formazione per adulti 

 

Il Collegio dei docenti, nella seduta del 16 febbraio 2017, ha deliberato la 

partecipazione ai bandi di imminente uscita e sono state scelte 4 azioni che risultano 

pienamente inerenti alla progettazione che l'Istituto sta portando avanti al fine di 

rispondere alle esigenze rilevate nel RAV e alla programmazione delle azioni del 

Piano di Miglioramento: 

 

-AZIONE 1: Competenze di base.  
 

-AZIONE 2: Competenze di cittadinanza globale. 
 

-AZIONE 5: Cittadinanza e creatività digitale. 
 

-AZIONE 6: Integrazione e accoglienza. 

 

I progetti saranno predisposti da gruppi di lavoro specifici: 

Azione 1 docenti di matematica, lingua italiana, lingua straniera, referenti di settore; 

Azione 2 commissione cittadinanza e costituzione e commissione progetti europei; 

Azione 5 team digitale, docenti del progetto robotica, prof.ssa Di Maria (tecnologia); 

Azione 6 commissione intercultura. 

 

Il Consiglio di Istituto approva all'unanimità la partecipazione dell'Istituto ai bandi 

PON con le seguenti delibere: 



 

 

AZIONE 1: Competenze di base DELIBERA N.60/2017 

AZIONE 2: Competenze di cittadinanza globale DELIBERA N.61/2017 

AZIONE 5: Cittadinanza e creatività digitale DELIBERA N.62/2017 

AZIONE 6: Integrazione e accoglienza DELIBERA N.63/2017 

 
 

Punto 5 dell'ordine del giorno: Procedure e criteri per la scelta del contraente di 

contratti di prestazione d'opera per l'arricchimento dell' Offerta Formativa ai 

sensi del DI n°44/2001 art. 40, c 2. 
 

La Dirigente scolastica ricorda che il Decreto Interministeriale n.44/2001 prevede 

all'art.40 la possibilità per le Istituzioni scolastiche di stipulare contratti di prestazione 

d'opera per arricchire l'offerta formativa,valutando dapprima se al suo interno esista 

personale con i requisiti necessari per specifiche necessità progettuali. 

 

E' compito del C.d.I disciplinare i criteri per la scelta di esperti esterni. Prende poi la 

parola il Dsga  sig.ra Casini e illustra le procedure in base alle ultime note ministeriali 

in materia, il C.d.I valuta successivamente un' ipotesi di criteri ad esempio: 

-   esperto interno si richiede una procedura semplificata; 

-   esperto esterno non si rende necessario il bando se la collaborazione è occasionale, 

- esperto esterno per un'attività continuativa si richiede un avviso pubblico di 

reperimento. 

La Dirigente espone un'ipotesi di regolamento interno per la scelta del contraente che 

si allega con alcune modifiche che vengono apportate dai membri del C.d.I. nella 

seduta odierna. 

Il regolamento ed i criteri vengono approvati dal C.d.I con DELIBERA N°64/2017. 

 

Punto 6 dell'ordine del giorno: Varie ed eventuali. 

 
Non risultano informazioni da portare all'attenzione del C.d.I. 
 

Non avendo altro da discutere o deliberare la seduta termina alle ore 19,30. 
 
 

Il Segretario del                                                                         Il Presidente del                

Consiglio d’Istituto                                                                  Consiglio d’Istituto          

(Monti Romina)                                                                    (Di Filippo Anna Laura) 
 

 

       


